

*«Man lebt zweimal:
das erste Mal in der Wirklichkeit,
das zweite Mal in der Erinnerung.»
Honoré de Balzac*

Adliswil, November 2018



Wir danken herzlich

für die vielen lieben Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme beim Abschied von unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Tante

Olga Härtsch-Lütolf

Wir sind berührt über die vielen mitfühlenden Karten und Worte der Wertschätzung für unsere Mutter.

Ein besonderes Dankeschön geht an:

Frau Pfarrerin Schomburg für die einfühlsame und berührende Abdankung.

Frohmatt, Wädenswil für die geduldige, liebevolle Betreuung mit Herz.

Arzt Dr. Urban Senn, Au, und Hausarzt Dr. Thomas Place, Adliswil, für die jahrelange Betreuung.

Danken möchten wir allen, die Olga Härtsch in ihrem Leben Gutes getan und in Freundschaft mit ihr verbunden waren.

Die Erinnerung an unsere Mutter lebt in unseren Herzen weiter.

Die Trauerfamilie